
 

Nomor  : 73/LPJK/BPM/STIE-P/12/2020 30 Desember 2020 

Lampiran : 1 (satu) berkas 

Hal  : Laporan Pertanggungjawaban Kegiatan 

 

 

 

Kepada   :  Yth. Wakil Ketua Bidang Kemahasiswaan dan Kerjasama 

   u.p. Kabag. Kemahasiswaan 

   STIE Perbanas Surabaya 

   di- 

   tempat   

  

 

 

Dengan hormat, 

 

Sehubungan dengan telah dilaksanakannya Program Kerja Badan Perwakilan 

Mahasiswa (BPM) STIE Perbanas Surabaya periode 2020/2021 pada Bulan 

Desember 2020, yaitu : 

 

1. Rapat Pleno 

2. Rumah Aspirasi (Ketiga) 

3. Leaflet 

4. CAR (Critic, Solution and Aspiration) 

5. Ghost Smoker 

6. Dialog Bersama 

 

  maka Kami selaku Panitia Pelaksana menyampaikan hasil kinerja Kami 

dalam bentuk Laporan Pertanggungjawaban Kegiatan (LPJK).  

Demikian Laporan Pertanggungjawaban Kegiatan ini Kami sampaikan. Atas 

perhatian Ibu, Kami ucapkan terima kasih. 

  

 Hormat kami, 

 Badan Perwakilan Mahasiswa Periode 2020/2021 

 

 

  

  

 

 Febriyani Sarwindah Machdania Zulkarnain 

 Presiden Komisaris Sekretaris Komisaris 

 

  Mengetahui, 

  Pembimbing Organisasi Kemahasiswaan 

 

 

 

 

  Sunartiningsih, SE 

  Pembimbing Badan Perwakilan Mahasiswa 

 
/FS/MZ 

FD/BPM/2020/SURAT KELUAR 
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Timestamp 
Nama 

Lengkap 

Nomor 

Induk 

Mahasiswa 

(NIM) 

Kritik, Saran, Aspirasi! 

10/13/2020 
18:59:51 

Muhammad 
Fadhlillah Al 
Hanaan 

2020210288 Malam kak,Permisi kak,saya izin untuk berkeluh 
kesah,saya sedikit kecewa dengan simas saya,saya 
sudah bayar uang gedung,tapi kenapa di simas 
tidak tertulis,dan saya sudah menghubungi pihak 
perbanas,tapi tidak dibalas dan tidak ada 
konfirmasi,sekian terima kasih kak 

11/11/2020 
09.04 

Bella Cahya 
Firdayanti 

2020410182 Izin memberikan kritikan terhadap STIE Perbanas 
yang menurut saya kurang mendukung 
mahasiswanya dalam mengikuti lomba yang 
mewakili STIE .. contohnya adalah lomba 
Peksiminas. Perihal waktu pengiriman video saja, 
pihak Admin tidak berkenan untuk 
mengirimkannya di hari Minggu padahal hal 
tersebut saya lakukan untuk mendapatkan kualitas 
gambar yang baik, karena saya perlu bantuan 
seseorang untuk shooting.. tetapi pada saat saya 
bertanya mengenai hal tersebut, malah dijawab 
seakan hanya saya saja yang berkepentingan 
padahal saya mengikuti lomba tersebut juga atas 
nama STIE Perbanas Surabaya. Saya tau hari 
Minggu adalah hari libur ,Paling tidak untuk 
kedepannya, jika memang tidak berkenan 
mengirimkan pada hari Minggu, dijawab dengan 
memberikan solusi lain. 

11/24/2020 
10:45:50 

Shanaz 
Ayanda Nur 

2018210007 Assalamualaikum Wr.Wb, terima kasih atas 
kesempatannya. Dalam kesempatan kali ini saya 
akan menyampaikan kritik saya mengenai 
kewajiban mahasiswa. Dimana dalam kondisi 
covid-19 ini STIE Perbanas pernah mengeluarkan 
statement bahwa dalam proses kewajiban 
keuangan jika terjadi keterlambatan dalam 
membayar maka tidak apa-apa (tidak dikenakan 
denda). Yang ingin saya tanyakan disini, apakah 
statement tersebut sudah tidak berlaku? Karena 
memang saya mengakui bahwa saya terlambat 
dalam membayar SKS di periode UTS, karena 
memang kondisi keuangan keluarga yang belum 
stabil. Saya ingin mengonfirmasi mengenai hal ini. 
Terimakasih 

12/01/2020 
10.09 

Shabrina 
nuralita 

2020210100 Ingin menanyakan knp ad pembatasan jumlah 

masuk diukm 🙏🏻 

12/01/2020 
11.57 

Asri nanda 
pratiwi 

2019210525 terimakasih atas kesempatanya.  
Saya ingin bercerita mengenai pengalaman nilai 
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uts saya, dikarenakan saya baru tau kalau nilai uts 
saya tidak masuk ke akademik sehingga saya 
dikatakan tidak mengikuti ujian. Dan saya 
mendapatkan nilai yang kurang sesuai yg saya 
harapkan. Dan sudah menghubungi dosen matkul 
saya kenap saya kok mendapatkan nilai segitu dan 
ternyata saya dikatakan tidak mengikuti ujian. 
Padahal jelas jelas saya mengikuti ujian dan sudah 
mengetahui nilai tersebut. Saran saya untuk 
akademik mohon jika ada mahasiswa yang 
tercatat tidak mengikuti ujian tolong disampaikan 
ke dosen dan dosenya menyampaikan ke 
mahasiswanya jika ada yg tidak mengikuti ujian 
atau nilainya banyak yg tidak ke kirim ke 
akademik. 

12/13/2020 
11:27:12 

Deva Ismi' 
Octavirliana 

2020310289 Saya sangat berminat dan saya pengen aktif dalam 
berorganisasi 

 


